



Peter-Friedhofen-Str. 48 • 54292 Trier • Tel.:0651/26797 • Fax: 0651/1456490
info@martin-grundschule.de - www.martin-grundschule.de

Martin-Grundschule Peter-Friedhofen-Str. 48 54292 Trier

An die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

Trier, 02.10.2013

HURRA!

Sehr geehrte Eltern,

es ist vollbracht! In einer wahnsinnigen Aktion wurde letzte Woche an nur einem Tag der vordere Teil unserer Schulfassade gestrichen. Ich bedanke mich bei der Bitburger Brauereigruppe, die mit ca. 15 Mitarbeitern geholfen hat und für sämtliche Farben gesorgt hat, bei der Firma Buschmann Werbung für das neue Schild an der Schulmauer und bei allen Eltern. Sie haben nicht nur beim Streichen, Wandertag und der Verpflegung geholfen. Sie haben uns aufgebaut und ermutigt diesen Weg zu gehen. Dank gilt insbesondere auch dem Schulleiternbeirat und dem Förderverein.

Nach so einer Aktion sind die neuen Ziele nicht kleiner geworden: So möchten wir uns im nächsten Jahr mit weiteren Projekten bewerben: Streichen der restlichen Schule, neue Kletterwand, behindertengerechte Toiletten ... mal schauen, was passiert.

Nach unserer bisherigen Planung wäre jetzt das Streichen der Klassenräume angesagt. Wir haben uns aber zusammen mit Eltern entschieden, dieses Vorhaben bis zum Frühjahr 2014 zu verschieben. Der Hauptgrund hierfür ist, dass in den Osterferien Brandschutzmaßnahmen durchgeführt werden sollen, die zu baulichen Veränderungen der Klassenräume führen werden. Es wäre schade um die Farbe und Ihre und unsere Arbeitszeit, wenn bereits in einem halben Jahr die Klassenräume wieder einen neuen Anstrich bräuchten.

Es trudeln immer noch Spendenbeträge ein, deshalb kann ich derzeit noch keine genaue Summe nennen, die die Kinder erlaufen haben. Es wird sich um ca. 3.000 € handeln. Eine Hälfte wird an den Kinderschutzbund überwiesen, die zweite Hälfte geht an den Förderverein unserer Schule. Sicher ist aber die Laufleistung: Es waren insgesamt über 1.000 km!

Im Kollegium gibt es eine Veränderung. Krankheitsbedingt wird Frau Rother nicht mehr an der Schule unterrichten, was wir sehr bedauern. Dafür wird nach den Ferien Frau Henseler Klassenlehrerin der 3b werden.

Im Februar wird uns die AQS (<http://www.aqs.rlp.de/>) besuchen. Die AQS untersucht die Unterrichtsqualität aller Schulen in Rheinland-Pfalz. In diesem Zusammenhang werden Sie im November gebeten werden einen Fragebogen auszufüllen. Genaueres erfahren Sie dann nach den Herbstferien.

Womit wir beim Thema wären: Ich freue mich schon jetzt auf den 21. Oktober, wenn ich Ihre Kinder und viele von Ihnen hier wiedersehe. Ich freue mich aber auch auf die Ferien und wünsche Ihnen eine gute Erholung von uns.

Viele Grüße

Christian Gerteis
Schulleiter